

「頑張って！青年！」プロジェクト第7弾イベント（オンライン）
大使ビデオメッセージ（2020年8月4日（火））

皆さん、こんばんは。駐ブラジル日本大使の山田彰です。

本日「頑張って！青年！」第7弾イベントが開催されることをお祝い申し上げますとともに、ゴイアス日伯協会青年会の皆さんのイニシアティブに敬意を表します。

今回は、元卓球オリンピック選手のウーゴ・オヤマさんによる講演が行われると承知しています。オヤマさんをはじめとする日系人アスリートが世界を舞台に活躍していることを大変心強く思っています。今日はオヤマさんから、日系人としての価値観がご自身のキャリアにどのように影響を与えたかについて、お話を伺えるのを楽しみにしています。

東京オリンピック・パラリンピックは、Covid-19 のため、その開催が1年間延期されることになりました。日本では、東京オリンピック・パラリンピックにアスリート、観客が安心して参加できるよう、1年後に向けた準備が行われています。我々は、「リオから東京へ」というモメンタムの下で、今年2月に日伯両国間で締結したスポーツ協力の覚書と柔道協力に関する覚書に沿って、両国のスポーツ分野での協力と交流を一層進めていきたいと考えています。そうしたスポーツ交流の推進にあたっては、日系社会とも積極的に連携していきたいと思えます。

東京オリンピック・パラリンピックでは、私は日本とともにブラジルを応援しますし、ブラジル人アスリートの活躍にも大いに期待しています。

今日の「頑張って！青年！」のオンラインイベントが参加者にとって有意義なものとなることを期待しています。

ありがとうございました。